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全国学力・学習状況調査 実施

４月２１日（火）、全国学力・学習状況調査が実

施されました。

これまで悉皆調査（対象となる中学３年生全員

が調査対象となること）もしくは抽出調査として

行われてきましたが、今年度は悉皆調査で、国語

Ａ・Ｂ、数学Ａ・Ｂに加え理科の調査も行われて

おります。

調査の目的は、「義務教育の機会均等とその水準

の維持向上の観点から、全国的な児童生徒の学力

や学習状況を把握・分析し、教育施策の成果と課

題を検証し、その改善を図るとともに、学校にお

ける児童生徒への教育指導の充実や学習状況の改

善等に役立てる。さらに、そのような取組を通じ

て、教育に関する継続的な検証改善サイクルを確

立する」ことです。

本校 の２

年部の 学年

通信に 次の

ように 記し

ており まし

た。

「テ スト

と聞く と、

戦う敵 のよ

うな存在と思う人が多いと思いますが、１回１回

のテストは自分の状況を試す機会です。ここは分

かっているが、ここは分からなかったということ

を判断するのがテストです。そして、それをその

後の学習に生かすということがとても重要なので

す。」

生徒の学力や状況を把握して、指導の改善に生

かす、教育環境の整備を行うということが大事な

ことと考えます。当日、本校の生徒も、これまで

の生徒同様に、調査問題に真剣に粘り強く取り組

んでおりました。

今年度最初のＰＴＡ
授業参観・総会・学年部会

４月２３日（木）、今年度最初のＰＴＡの授業参

観・総会・学年部会がのべ１０３名の保護者の方

に来校いただき行われました。

１年生は、社会科で「地球上の正確な位置をあ

らわすには？」、学級活動「ブラインドデート」、

２年生の理科では「水を分解すると何が生じるか」、

体育科では「陸上競技の走」、３年生は「修学旅行

の報告会」を参観していただきました。保護者の

方にも発表の感想を求め、評価していただくとと

もに激励の言葉をいただくなど、開かれた教室経

営が見られました。

その後の総会及び学年部会で今年度の役員の方

々を選出していただきました。役員は次のとおり

です。今年一年どうかよろしくお願いいたします。

役 職 氏 名（生徒名） 生徒学級

会 長 後藤 康文（和樹） ３Ｂ

副会長 若松 昭広（広也） ２Ｂ

〃 嵯峨 寿（遼平） ２Ｂ

〃 寺山 徹（莉奈） ３Ｂ

〃 小笠原 晃 （校長）

監事 武藤真貴子（真友華） １Ａ

〃 佐々木津樹代（愛文） ２Ａ

〃 田村真由美（愛美） ３Ａ

母親委員 髙橋 宣子（歩未） １Ｂ

〃 阿部奈穂子（みなみ） ２Ｂ

〃 伊藤 幹子（日和） ３Ａ

１年部長 小松 久美子（歩愛） １Ｂ

副部長 佐々木美紀子（大空） １Ａ

２年部長 若松 昭広（広也） ２Ｂ

副部長 加藤 法大（みなみ） ２Ｂ

３年部長 鈴木 一伊（遙菜） ３Ｂ

副部長 田村 由佳（未羽） ３Ｂ

５月８日（金）の評議員会において、各専門部の

部長・副部長及び事業計画等が決定される予定で

す。こちらの出席もよろしくお願いいたします。

[二つ折りの恋文が花の番地を探している]

[二つ折りの恋文が花の番地を探している]とい

うジュール・ルナールの言葉があります。

ある日の３年の国語の授業で題材になっており

ました。「この言葉って、何かのたとえだよね。こ

のような表現はなんていうのだっけ？」

さすが３年生、すぐに「比喩表現です。」「では、

何を表す比喩表現でしょうか？」口々に、いろん

なことを発表しています。

そのうちにある女子生徒が「あっ！ 蝶々じゃ

ない！？」隣の席の男子が、目を見開きまん丸に

して「そうっかあ！」分かるということを実感し

た瞬間でした。



春季大会女子ソフトテニス部団体戦準優勝！

他の部も善戦・健闘～夏への期待高まる！

４月２５日（土）・２６日（日）、快晴の下、大

曲仙北中学校春季大会が開催されました。本校の

各部もそれぞれ、冬に鍛えた力を遺憾なく発揮し

てくれました。

女子ソフトテニス部は、予選リーグで豊成中学

校、太田中学校と対戦し、どちらも勝って１位で

予選リーグを通過。決勝トーナメント準々決勝で

神代中学校、準決勝で平和中学校に勝利し、決勝

では大曲中学校に敗れてしまったものの堂々の準

優勝でした。

また、個人戦でも田村・齋藤ペアが第３位、伊

藤・京極ペアがベスト８、京極・佐々木ペアが代

表決定戦を経て全県大会の出場権を得ており、３

ペアと団体戦で、５月１６日（土）・１７日（日）、

雄和で行われる全県春季大会に出場します。おめ

でとうございます。

野球部は、１回戦西明寺中学校と対戦し、９－

０、５回コールドゲームで勝利、豊巻投手は参考

記録ながらノーヒットに抑える好投でした。

準々決勝では、３月まで本校の監督だった泉先

生率いる大曲中学校と対戦。初回に２点先行され

るも３ 回に

３点取 って

逆転、 ５回

同点に 追い

つかれ 、そ

の後両 チー

ムとも にチ

ャンス があ

りなが ら得

点でき ず。

最終回、大曲中学校に４点取られゲームセットと

なってしまいました。互角にわたり合えたこの試

合から、夏の大会での活躍に期待がが膨らむ試合

でした。

バレーボ

ール部は、

１回戦桧木

内中学校と

対戦、初戦

の緊張もあ

ったようで

すが、セッ

トカウント

２-０で勝利

しました。準々決勝太田中学校戦では３年生の勝

利への意欲を感じる試合でしたが、惜しくも０-２

で敗れてしまいした。こちらも夏のリベンジを期

待できる試合でした。

卓球部は、

団体戦予選リ

ーグを２勝１

敗で通過、決

勝 リ ー グ で

は、結果とし

て優勝した大

曲西中学校に

勝利するも、

２勝２敗とな

り５位でした。神代中学校戦のダブルスのデュー

スが続いた試合、シングルスで０-２から追いつき

最終セットの試合等、本当に惜しい試合ばかりで

した。夏の大会も僅差の試合になりそうです。

なお、個人戦では星宮選手がベスト８に進出、

全県大会に出場します。おめでとうございます。

バスケットボール部は、予選リーグで大曲中学

校、平和中学校と対戦、１勝１敗で決勝リーグに

進みました。決勝リーグでは、美郷中学校と対戦、

第３クォータ－まで一進一退の攻防でしたが、惜

しくも敗れてしまいました。次の角館中学校との

試合も激戦と

なりました。

結果として２

敗でしたが、

新人戦で大敗

した相手チー

ムとの差を縮

め、夏の大会

では抜け出し

てくれるので

はないかと予想できる試合ぶりでした。

ゴールデンウィーク･･･リフレッシュを！

今年は桜が早く開花してしまいましたが、ゴ

ールデンウィークでは、リフレッシュしてこ

れまでの疲れをとりましょう。

でも、交通事故等には十分注意してください。


